

Aguilera, su mujer, vecinos de Herencia. Testigos Diego José Guerrero, Francisco de Ressa Marañón y Juan Francisco Rioja, vecinos de esta villa.

1787. Desposorio de José Manuel Ximénez de Sosa, hijo de Juan y de Josefa Díaz Panadero, con María Gertrudis Josefa Marañón, hija de Vicente y de Bernarda Díaz.

El mismo año, Don Juan José González Carbonero, del hábito de San Juan, procedió al examen de doctrina Cristiana y hallándolos hábiles en ella, desposó a Manuel Antonio Paz Cervantes y Palacios, de la Mota del Cuervo, Priorato de Uclés, hijo de Fernando Manuel de Cervantes y Párraga y de Catalina Tomasa Fernández Palacios, que es el apellido completo en la Mota. La novia María Antonia Moreno Barchino, de Alcázar, hija del conocido Don Diego y de Doña Ignacia Treviño Carrillo. Testigos Don José Pérez García, vicario de la Dignidad Arzobispal, el deán Don Pedro Treviño, Fiscal de dicho Tribunal, Don Diego Luis Moreno Barchino, Don Francisco Aguilera y otros.

Algunos bautizos de rango de la misma época

El 2-1-1605, se bautiza a Catalina, hija de Cristóbal Pérez de Marañón y de Francisca y de Doña Paula su mujer.

Por lo que valiere debe dejarse anotado que un poco antes fueron padrinos en otro bautizo, el Licenciado Morales, médico y Doña María Villagerín, su mujer. Por cierto que tres años después se bautiza Ana, hija de Pedro Muñoz Morales, doctor en medicina y de Doña María de los Rosarios que pueden ser los mismos.

El 607 se bautiza a Clara, hija de Juan Pérez de Marañón, que ya lleva varios inscritos anteriormente y de su mujer Doña Paula. Fueron padrinos Andrés Valdivieso y Doña Jerónima su mujer.

El 609, Fray Alonso de Valdivieso bautiza a Andrés, hijo de Francisco Pérez de Marañón y de Doña Paula su mujer, matrimonio que no dejaba ningún año de visitar la pila bautismal.

El 1610 se bautiza un hijo de Francisco Díaz y Bernarda Saavedra. Fueron padrinos Hernán Pérez de Párraga y su mujer Ana Vela.

Al poco actúan de padrinos o compadres de pila como se les decía Francisco Gómez Tardío y su hija Isabel de Cervantes.

El 26-10-610 se bautiza otra niña de Francisco Pérez de Marañón y de Doña Paula, apadrinándola el licenciado Pedro de Valdivieso y su hermana María.

Y aparece al poco el apellido Tribaldos en una niña a la que se nombra Ana, hija de Francisco del Pozo Tribaldos y de Ana López, su mujer.

A mediados del siglo XVII ya empiezan a figurar en los bautizos las declaraciones de las parteras y testigos, aunque siempre lo sean, como en las bodas, los sacerdotes y sobre todos los sacristanes.

El 20-11-1650 se bautiza a Fidela, hija de Francisco Martín Mazuecos y de María Díaz la Guerrera, declarando la comadre que había nacido el día 12. Fue su compadre de pila Agustín Jiménez Villajos y testigos Miguel de Valdepeñas y Bernardo Muñoz, que eran el cura y el sacristán. El apellido Mazuecos siempre aparece como de los más arraigados en la tierra, como menudean otros muy nuestros, Alameda, Avilés, Xarrascosa, Gómez-Comino, Abengózar, etc.